

英ソ聯先づ相互協定提唱

兩々自説を固執して譲らず

(ロンドン十五日開催)對獨包國陣成の英國案に對するソヴェット政府の回答は十四日モロトフ外務人民委員よりシーザー・英國大使に手交されたが、ロンドン政府の觀測によればソヴェット政府の對英回答は、英ソソ聯三國同盟を先決條件とする從來の態度を固守する強硬なものといはれる。英ソ協定の成立は又も困難視されるに至つた。

即ちソヴェット政府は先に英國側がボーランド、ルーマニアに關する爾余の獨立保険に對して抗議すべきであるとの態度を表明したが今回の對英回答も右の態度を蒸返したに過ぎない模様で英ソ交渉の前途は依然難航を豫想される。英國政府は来る二十二日聯説會の機會にシコネーブルに參集するハリファクス英外相、ボンネ佛外相、ボナヨムキン外務人民委員次長との三國會議によつて局面の打開に努めることとならう。

英國の平和鼓吹は

單にゼスチュアードのみ

英佛戰爭準備なし

ソ聯は危險で除け者

然ばばソ聯は東亞は別としてヨーロッパに關する限りにおいては、ボーランドの綱渡りを託して自らは兩下に於ける事無く、英國はソ聯の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

ソ聯は英國の行動を察知する。

聖上御親閑下

三万生徒大分列式

總司揮官中山少將に決定

年周教軍

（東京十六日同）

行される學生生徒御親閑に當つて

コロナスを空襲

日獨伊三首都は新世界發展の中心地

哲學學發展の中心地

「ベルリン・ローマ・東京」誌誕生

重點を置く新設總長七十二

キロ、改良五千八百キロ

距離を擴大すべきだと思ふ

仕事につけては是から勉強

するつもりだが、東拓は今

北支から南洋方面に迄活動

された結果、老舗に極めて

命に邁進したいと思ふ

最後の御奉公をすぐ決

定したが、自分は純然たる

金銭界出身だから東拓の

仕事につけては是から勉強

するつもりだが、東拓は今

多く多からうが、借地農を樂

しんで、或は好きでして居る

人が相當な数に上るもの事實

がある。それで、私は

抱負を語る

佐々木新東拓總裁

の獨伊共闘が接觸され

るの以上、獨伊共闘は彼

東山銀行

從業員募集

職人見習工募集

分店野勝男

支店鶴田

本店

中將湯

本店

Notícias de S. Paulo
Primeiro Diário Nipponico
Publicado no Brasil

DARIO P. ALMEIDA
DIRECTOR
ROCKO KOWYAMA
PROPRIETARIO

Caixa Postal, 2765
Telephone 2-5655
Rua Assembléa No. 54
SÃO PAULO-BRASIL

ASSINATURAS
Anno - - - 60.000
Semestre - - - 30.000
Número do dia - - \$500
Exterior, anno - 120.000

日本婦人の婦徳が、泰西諸國

帝國の御精神性が極めて小乗的

の道にして、歴代の天皇との

遺訓を繼承し給ひその廣大無

邊なる恩徳たるや、國の内外

來の根本意義は遂に喪失せら

れども過ぎない、體つて祖國

頗る少いのであります。

惟ふに

我が祖國日本

であつたことを首肯せざるを

考へるのです。

あります。而して吾々日本人は

ばめ、希望を失ひ、伯國人の

生する所甚だ深いものであ

ります。

精神はその源流に遡り、そ

れは、廣大無邊なる日本精

神はいづれにか影をひそめ、

そ一歩も出でてゐない、而して

その地盤に於ては、

大和民族海外發展の貴重本

史、既に二

十有數年。その數二十万を超

ります。崇高なる精神教化

の及ばざる遠なる天意、神

へ、我が太陽民族、南米大陸

を守護する者のみの知る、あ

進出發展の榮業漸くその緒

着かんとするに際して、義に

最も高い、浮き高き度なる感

外國移民一步制限法の發令を

見、更にまた近時、世界の狀

勢は思想的に民族的、經

濟的に協和する所得す、國際

關係は刻々に悪化し、各國

の民族の間亂將に起らんとす

るの實狀は、各國をして登々

自主自衛の思想を硬化せしめ

世界中最も自由なる觀念と關

係組織を有する當國に対する

次第に低下し退化するであ

るにいたつてある人々も名々

來たのであります。新穎な純

潔の靈を傳へて立派な人間を造

るものではなく、寧ろ如何にし

て此の二千萬の移住を意義あ

りであります。

然 もに

邦人第二世、

教育問題として、

子孫教化の道をせばめられて

されにかかへ如き感があるので

あります。日本人の魂を棄てよ

りであります。

然 もに

邦人第二世、

教育問題として、

子孫教化の道をせばめられて

されにかかへ如き感があるので

あります。

然 もに

邦人第二世、

教育問題として、

子孫教化の道をせばめられて